"A quien se tendría que investigar es a Sanjuana Martínez Montemayor".

"A quien se tendría que INVESTIGAR ES A SANJUANA MARTÍNEZ MONTEMAYOR"

RAÚL RUIZ/GILBERTO GARCÍA

os privilegios en la 4T con Notimex que desde el 26 de junio de 2020 dejó de producir noticias de acuerdo con su sitio oficial en internet, ha ejercido un presupuesto cercano a los 500 millones de pesos, pese a la huelga de sus trabajado-

Los estados financieros de la agencia muestran que bajo la dirección de San Juana Martínez Montemayor se ejerció ese dinero público en la opacidad, permitiéndole realizar contrataciones de asesorías, servicios de informática y capacitaciones, entre otros conceptos ambiguos.

En los más de tres años que duró la huelga en Notimex el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ha invectado 458 millones 183 mil pesos en la agencia que fue dirigida por Martínez Montemayor; la administración de la periodista regiomontana los ejerció fuera de la supervisión de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) o del escrutinio

En ese contexto, Beatriz Adriana Urrea Torres, secretaria general del SutNotimex, asegura que las declaraciones de Sanjuana Martinez son una difamación más como acostumbra la periodista, a quien se le debe investigar. Luego de las declaraciones de la exdirectora de Notimex, Sanjuana Martínez, en donde acusa a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) de desviar fondos a través de la extinta agencia de noticias, para la campaña de Claudia Sheinbaum, la secretaria general del Sindicato Único de Trabajadores de Notimex (SutNotimex), Adriana Urrea, aseguró que solo es una difamación más de las que ya son costumbre por parte de la periodista, y que a quien se tendría que investigar, es a ella.

"La misma señora en sus textos reconoce que estuvo trabajando de manera ilegal con 65 personas que estuvieron recibiendo salario; que pidió 150 millones para liquidación que no corresponden y no hay justificación para ello.

Entonces, si algo se tendría que investigar aquí tendría que ser la gestión y la actua-



ción de Sanjuana Martínez al frente de la



En cuanto al presupuesto, Adriana Urrea mencionó que el total de las liquidaciones era únicamente de 20 mdp y no de 150 mdp como solicitaba la exdirectora.

Referente a ello, refirió que en una primera fase se liquidó a los 86 trabajadores que estaban en huelga y afiliados al sindicato; en una segunda fase, esta semana se liquidan a los trabajadores de confianza que estaban activos, es decir, alrededor de 64 personas; en donde estaría Sanjuana Martínez con sus directivos y la gente de mandos medios o esquiroles que estuvieron cobrando de manera ilegal en la huelga, pero que se les tiene que



Andrés Manuel López Obrador

